
Почему зло всегда 
возвращается?



Слышали поди выражение, будто зло, оно как бумеранг – всегда возвращается к тому, кто его породил. Добро 
точно так же, здесь нет особых исключений. Любопытно, что у философской этой выжимки есть вполне логичное 
объяснение. К сожалению, объяснение ничего не меняет: подлецы остаются подлецами, потому что путь зла 
позволяет продавливать мир на нужные тебе изменения максимально быстро. Путь добра, к сожалению, долог и 
не так эффективен в краткросрочной перспективе. В общем, всегда есть соблазн свернуть на темную сторону 
силы.
С интересом наблюдаю за скандалом вокруг Лены Миро, ткнувшей палочкой в депутата и его помощницу. Мол, 
помощница слишком красива и слишком глупа, чтобы занимать соответствующую должность. Позволяет себе 
красоваться в инстаграме в загранкомандировках на государственные деньги, а сама из себя ничего не 
представляет.
Лена Миро вызвала на бой серьезного противника. Не сомневаюсь, что в бою она проиграет – при таком-то разном 
политическом весе.
Интересно другое: внезапно скандальная блогерша на собственной шкуре почувствовала все те подлые методы 
борьбы, которые так щедро использовала в своей карьере интернет-тролля. Тут тебе и “пятая колонна”, и 
“кокаинистка”, и “призывала давить старушек”. Возможно, Лена Миро не так уж и плоха и в самом деле патриотка, а 
про старушек грубо шутила, однако в Сети легко обмазаться в говне, но нелегко от него отмыться, будь ты трижды 
светлым ангелом.
Это очень яркий пример возврата бумеранга. Если человек выбирает темный путь, он всегда начинает методичную 
работу по тканию паутины зла. В ней ниточки – мысли и действия, а в узлах сидят такие же как ты подлецы. А 
когда ты из паука превращаешься в жертву, все вчерашние друзья-коллеги выползают из своих темных углов и 
начинают немедленное наступление: сожрать, уничтожить, растоптать!
Защитить некому. В сотканной паутине нет места светлым людям, потому что им нечего делить с подлецами. Или 
так: если и было что делить, то светлые давно обмануты и выброшены на помойку. Именно так возвращается 
бумеранг – не от того, что сам творишь зло, а потому, что в твоей жизни не откуда взяться благородству и чести. 
Все просто.
Это не притча или, упаси бог, рассказ обо мне хорошем. У каждого в жизни хватало и добрый, и злых поступков. 
Мне кажется, здесь важно следовать какому-то общему вектору, а вот это уже выбор не на один раз, а до гробовой 
доски.
Бумеранг вернется всегда, и темный, и светлый.


